

EUSKADI.-ErNE homenajeará el martes a los ertzainas Ane Arostegi y Javier Mijangos, asesinados por ETA hace 20 años

Reclamará a las instituciones "mayor esfuerzo y más medios para poner en manos de la Justicia a sus asesinos"

SAN SEBASTIÁN, 19 Nov. (EUROPA PRESS) -

ErNE homenajeará el próximo martes a los ertzainas Ane Arostegi y Javier Mijangos, asesinados a manos de ETA el 23 de noviembre de 2001 en la localidad guipuzcoana de Beasain, mientras regulaban el tráfico en una rotonda.

El acto consistirá en una ofrenda floral, que se desarrollará a partir de las 11.00 horas en el monolito erigido en su honor ante la comisaría de Beasain, cuando se cumple el vigésimo aniversario de su fallecimiento.

La central sindical reclamará a las instituciones "mayor esfuerzo y más medios para poner en manos de la Justicia a sus asesinos", ya que sendos crímenes están sin esclarecer.

Como en anteriores años, ErNE defenderá que los culpables de los asesinatos de Ane Arostegi y Javier Mijangos sean sometidos a un proceso penal en el que se "esclarezca la verdad", en "desagravio" de las víctimas, y pedirá a los Gobiernos vasco y central que "no cejen" en la búsqueda de los autores del atentado.

ATENTADO

Arostegi y Mijangos se encontraban regulando el tráfico en una rotonda, cuando dos miembros de ETA, con los rostros cubiertos, se acercaron a los agentes y abrieron fuego contra ellos por la espalda, causándoles la muerte.

Posteriormente, fue localizado el coche en el que huyeron, cargado de explosivos. Además, el arma con el que fueron asesinados los agentes fue incautada en Francia. "Esos crímenes deben resolverse sí o sí. Es necesario que no se olviden", ha reiterado ErNE en diversas ocasiones.